

Balonmano | División de Honor Plata

El Juanfersa gana un partido sin brillo

Los locales fueron muy superiores a un Academia Octavio que luchó hasta el final

Juanfersa **33**
A. Octavio **30**

Juanfersa Comunicalia: Samuel, Raúl Blanco (3), Rubén Río (7), Maxi Cancio (4), Richi Díaz (1), Serdio (6) y Pellitero (1). También jugaron Galarza, Adrián Fernández (4), Echarrri, Beret (3) y Ortega (4).

Academia Octavio: Jorge García, José Ángel Fernández (4, 1p), Gayoso (0), Borja Méndez (8, 1p), Quintas (2), Figueirido (5) e Iglesias (1). También jugaron Conde, Herrida (1), Corcera (1), Silva y Piñeiro.

Marcador cada 5 minutos: 4-1, 7-3, 11-8, 15-11, 17-15, 19-16 descanso, 20-18, 22-19, 25-20, 26-23, 28-26 y 33-30.

Árbitros: Gutiérrez Quintano y Elordui Elorrieta. Expulsaron por tres exclusiones a Adrián Fernández (m 59) y excluyeron por dos minutos a los locales Richi (dos veces), Maxi Cancio y al banquillo por protestas a los visitantes Iglesias y Quintas



Abel Serdio forcejea con un defensa. | JUAN PLAZA

Gijón, J. J.
El Juanfersa Comunicalia cumplió el objetivo de la victoria y con ella romper una mala racha de resultados. Sin embargo el partido no fue bueno y a ello contribuyeron de manera notable la pareja arbitral y el frío ambiente en el Palacio de los Deportes, con muy poco público.

Los locales se pusieron rápidamente por delante y así estuvieron durante todo el encuentro. Sólo pasaron un momento de incertidumbre cuando en los primeros minutos de la segunda parte el Academia Octavio se puso a un sólo gol, 19-18, pero fue sólo un espejismo ya que cada vez que apretaba el Juanfersa Comunicalia se marchaba en el marcador. Solo las exclusiones -los árbitros llegaron a dejar a

los gijoneses con tres jugadores sobre la cancha-, y algunos momentos de relajación impidieron que el encuentro se decidiera mucho antes.

Los gallegos lucharon hasta el final pero cometieron muchas pérdidas de lo que se aprove-

charon los locales para lograr una cómoda, que no brillante victoria.

Serdio y Río fueron los más acertados pero David Ortega marcó goles importantes cuando el Academia Octavio apretaba en los minutos finales.

Atletismo



Los "10 kilómetros del Grupo" se encamina a los 1.800 participantes

La carrera los "10 kilómetros del Grupo" se encamina hacia los 1.800 participantes -en la actualidad hay 1.400 inscritos-, para una prueba que tendrá lugar el próximo domingo día 13 y que este año se disputará sobre un circuito urbano homologado y formando parte del calendario de pruebas de la Federación Asturiana de Atletismo. En la fotografía, asistentes a la presentación de la prueba ayer en el Ayuntamiento de Gijón.



La Nueva España

EXPERIENCIA

RUNNING

UNA GUIA COMPLETA PARA GENTE QUE QUIERE CORRER

Ideas para ponerse a punto, motivarse y perfeccionarse.



POR SÓLO 0,50 € + CUPÓN

SabadellHerrero **B S**